
ごみ分別説明会 記録 

【日  時】平成２９年１１月６日（月）午後７時００分から午後７時５５分 

【会  場】麓郷集落センター 

【対象地域】麓郷全域 

【出 席 者】４２人 

 

意見・要望などの要旨 回答の要旨 

・お弁当に入っている醤油などの小袋も洗うのか？ 

 

 

・ビニール袋は洗って乾かす必要があるのか？ 

 

・プチプチは何ごみか？ 

 

 

・サラダ油の容器は何ごみか？ 

 

・バランは何ごみ？ 

 

 

・結束バンドやビニールひも、家庭菜園で使う肥料袋やマルチなどは何ご

み？ 

 

 

 

・回収した袋は全部開けるのか？ 

 

・オードブルなどの容器は、今まで固形燃料ごみでだしていたが、これから

どうなるのか？ 

・できるだけ使い切っていただいた排出してください。洗う必要はありませ

ん。 

 

・水滴程度であれば気にしないで大丈夫です。 

 

・固形燃料ごみになります。緩衝材については全て固形燃料ごみで出してく

ださい。果物等を包むネット上のものも固形燃料ごみになります。 

 

・使い切って、軽くすすいでプラスチック類で排出してください。 

 

・バランは固形燃料ごみになります。アルミ箔も固形燃料ごみです。刺身等

に入っている水切りシートも固形燃料ごみになります。 

 

・結束バンド、ひも類については固形燃料ごみになります。肥料袋について

は中をほろってからプラスチック類で排出してください。マルチなどのビ

ニールは固形燃料ごみになります。 

・排出する際は二重袋にならないようお願いします。 

 

・中富良野の資源回収センターで破袋し、危険物がないかを確認します。 

 

・プラスチック製の容器になると思うので、さっとすすいでプラスチック類

でお願いします。 



・説明会ででた意見などをまとめて広報などで知らせてほしい。 

 

 

・袋が破れた際にテープなどで補修してもいいのか？ 

 

 

・プラスチックのハンガーは何ごみか？マークがついているものもある。 

 

 

 

・お菓子の小袋など、袋にマークがないものは？ 

 

・今後、固形燃料ごみにもプラスチック類が入っていたら、警告シールが貼

られるようになるのか？ 

 

・警告シールが貼られる原因を市民に周知してほしい。 

 

・ドレッシング、ソースなどはプラマークではなくペットボトルのマークが

ついていたがどうしたらいいか？ 

 

・学校などでペットボトルキャップを集めていたりするが、市では集めない

のか？ 

 

・スプレー缶に穴あけは必要か？ 

 

・生ごみの水切りネットは何ごみ？ 

 

 

 

・各会場ででた意見を集約しています。合わせて分別辞典も見直しを行って

いますので、皆様に情報周知できるようにしたいと考えています。 

 

・テープで補修をしてもさらに避けたりして散らばる恐れがありますので、

できるだけ新しい袋に入れ替えてください。 

 

・プラスチック製のハンガーは固形燃料ごみになります。一部でも金属が付

いているものは金属類でお願いします。わかりやすいように「物」で判断

できるようにしていきたいと思います。 

 

・袋類についてはプラスチック類でお願いします。 

 

・できるだけ分別方法をみなさんの周知を図っていきたいと考えています。

まずは、分別していただいて皆様に浸透してから貼り付けを検討します。 

 

・情報収集を行い、広報などでお知らせします。 

 

・飲み物以外についてはプラスチック類で排出してほしい。 

 

 

・市では集めていません。しかし、回収ルートを知っているのでそちらに回

しますので、たまっているものがあれば市にお持ちください。 

 

・使い切っていただければ穴あけ不要です。 

 

・中には生分解性と明記されているものがあるが、処理過程で分解しないも

のもあるので、素材関係なく水切りネットは固形燃料ごみで排出してくだ

さい。 

 



・油が入っていた缶も空き缶でいいのか？ 

 

・マニュキアのびんを捨てたい。 

 

 

・ごみ袋の代金はどのように使われているのか？ 

 

 

・生ごみ袋の期限を過ぎたものはどうしたらいいのか？ 

 

 

・市町村ごとにごみ分別方法が異なっているがどうなのか？ 

 

 

 

・以前は、生ごみたい肥を町内に配布したことがあったが、今はどうなって

いるのか？ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

・使い切って空き缶として排出してください。 

 

・中身はできるだけ新聞などで取り除いてからセトコンテナに入れてくださ

い。 

 

・富良野市はごみ袋料金に処理料金を上乗せしていません。あくまで袋の代

金だけになり、市民の皆様からは処理料金をいただいていません。 

 

・使用期限が６か月となっているので過ぎたものは割けたり破けやすくなる

ので使用しない方がいいと思います。 

 

・全国で同じであれば迷うことなくいいと思うが、処理は市町村ごとになっ

ており、富良野市は焼却炉を廃止し、できるだけ埋め立てをしないように

取り組んでいるので、分別が多くなっている。ご理解をいただきたい。 

 

・今は衛生センターで１袋 100円で販売しています。 

 

 

 


